



Girlandenbinden zum Gaufest in Rottau

Beitrag

Nachdem am Wochenende die Rottauer Männer das Festzelt und die Bühne aufbauten, Tannen fällten und die Daxen zum Festzelt transportierten, waren jetzt die Frauen zum Girlandenbinden aufgerufen und vierzig Frauen machten sich mit großem Eifer an die Arbeit. Wenn sie weiter so fleißig sind, werden sie schon bald fertig sein. Die Rottauer Trachtler üben schon eifrig auf der großen Bühne, damit es bei ihren Auftritten beim Gaufest keine Probleme gibt.

Bericht und Fotos: Josef Adersberger





Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Gaufest Rottau
2. Rottau
3. Umland